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Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta 1 

minutos, remotamente, reuniu-se o Conselho de Administração (CONSAD) da Universidade 2 

Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA), sob a presidência da reitora, Ludimilla Carvalho 3 

Serafim de Oliveira, para deliberar sobre a pauta da primeira reunião extraordinária de dois mil 4 

e vinte e um. Estiveram presentes os Pró-Reitores: Pró-Reitoria de Administração (PROAD): 5 

Carlos Eugênio da Silva Neto; Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN): Moisés Osório de 6 

Souza Neto; Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (PROGEPE): Raiane Mousinho Fernandes 7 

Borges Palhano Galvao; Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis (PROAE): Éder Jofre Marinho 8 

Araújo; os Diretores de Campi: Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): Jacimara Villar 9 

Forbelon; Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): Simone Maria da Rocha; Centro 10 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): Ricardo Paulo Fonseca Melo; Diretores de Centro: 11 

Centro de Ciências Agrarias (CCA): José Torres Filho; Centro de Ciências Biológicas e da 12 

Saúde (CCBS): Rodrigo Silva da Costa; Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Andréa 13 

Maria Ferreira Moura; Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH): José 14 

Albenes Bezerra Júnior; Centro de Engenharias (CE): Manoel Quirino da Silva Júnior; 15 

Representantes docentes: Centro de Ciências Agrárias: Jailma Suerda Silva de Lima; Centro 16 

de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): Antônio Carlos Cavalcante Correia; Centro de 17 

Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Francisco Odolberto de Araújo; Centro de Ciências 18 

Aplicadas Sociais e Humanas (CCSAH): Luciana Batista Sales; Centro Multidisciplinar de 19 

Angicos (CMA): Valquíria Melo Souza Correia; Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): 20 

Hudson Pacheco Pinheiro; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): Rafaely 21 

Angélica Fonseca Bandeira; Representantes técnico-administrativos: Adauto Rafael de 22 

Alcântara Sobral e Lissandro Arielle Vale Batista. Conselheira com falta não justificada: 23 

Priscila Olivia de Oliveira Dias. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre a ata 24 

da primeira reunião ordinária de dois mil e vinte e um. Segundo ponto: Apreciação e emissão 25 

de resolução ao CONSUNI sobre processos de redistribuição. O ponto teve a participação dos 26 

convidados: Cristiana Moreira Lins de Medeiros e Igor Wescley Silva de Freitas.Terceiro ponto: 27 

Apreciação e deliberação sobre o Plano Anual de Atividades de Auditoria Interna (PAINT) para 28 

o exercício de dois mil e vinte e um, encaminhado via Memorando Eletrônico número três de dois 29 

mil e vinte e um da Auditoria Interna (AUDINT). Quarto ponto: Apreciação sobre o Relatório 30 

Anual de Atividades de Auditoria Interna (RAINT) para o exercício de dois mil e vinte, 31 

encaminhado via Memorando Eletrônico número vinte e seis de dois mil e vinte e um da Auditoria 32 

Interna (AUDINT). Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta de Resolução que 33 
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altera o artigo dois da DECISÃO CONSAD/UFERSA número um, de vinte e três de fevereiro de 34 

dois mil e vinte e um. No quarto e no quinto pontos ocorreu a participação da convidada Marília 35 

de Lima Pinheiro Gadelha Melo, auditora chefe da Unidade de Auditoria Interna da UFERSA. 36 

Sexto ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que regulamenta a alienação 37 

de bens móveis agropecuários excedentes da produção interna decorrente das atividades de 38 

ensino, pesquisa e extensão, no âmbito da Universidade Federal Rural do Semi-Árido. Tendo 39 

constatado quórum legal, a presidente do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, 40 

declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. O conselheiro Carlos 41 

Eugênio da Silva Neto propôs a retirada de pauta do sexto ponto, porque na pasta não constava 42 

o parecer emitido pela procuradoria devido não ter sido encaminhado pela Proad à Secretaria 43 

dos Órgãos Colegiados. O conselheiro Francisco Odolberto de Araújo solicitou 44 

esclarecimentos sobre a terminologia “emissão de resolução” no segundo ponto. A presidente 45 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira esclareceu que a Universidade recebeu uma 46 

recomendação da Controladoria Geral da União – CGU, no início do ano passado, para mudar o 47 

termo decisão para resolução nos documentos emitidos pelos conselhos e acrescentou que a 48 

Reitoria iria fazer um comunicado a toda comunidade acadêmica explicando a mudança de 49 

terminologias. Em seguida, a proposta de retirada do ponto seis foi votada e aprovada por vinte 50 

e um votos favoráveis e uma abstenção. Em seguida, a pauta com alterações foi votada e 51 

aprovada por unanimidade. PRIMEIRO PONTO. Sem discussões, a ata da primeira reunião 52 

ordinária de dois mil e vinte e um foi votada e aprovada por dezenove votos favoráveis e três 53 

abstenções. SEGUNDO PONTO. A presidente do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de 54 

Oliveira, colocou a participação dos convidados Cristiana Moreira Lins de Medeiros e Igor 55 

Wescley Silva de Freitas, interessados no ponto, em votação, que foi aprovada por vinte e um 56 

votos favoráveis e uma abstenção. Logo após, colocou o ponto em discussão. A conselheira 57 

Andréa Maria Ferreira Moura perguntou se o parecer favorável do Campus Angicos estava 58 

condicionado à troca no MEC do código de vaga de historiador, ofertado em contrapartida, por 59 

um código de vaga de pedagogo. A conselheira Jacimara Villar Forbelon esclareceu que o 60 

parecer favorável não estava condicionado a isso e que a troca de códigos de vagas, por 61 

pedagogo ou outro cargo, foi colocado apenas como ressalva. A conselheira Raiane Mousinho 62 

Fernandes Borges Palhano Galvão informou que foi verificado pela PROGEPE que existia o 63 

código de vaga no banco do Ministério da Educação (MEC) e sendo assim seria possível a troca. 64 

O conselheiro Rodrigo Silva da Costa solicitou esclarecimentos sobre o termo de acordo de 65 

cooperação técnica, pelo qual a servidora Cristiana Moreira Lins de Medeiros estava cedida para 66 

a Universidade Federal do Rio Grande do Norte (UFRN), e sobre o extrato do código de vaga 67 

que seria dado em contrapartida. Por fim, o conselheiro Rodrigo Silva da Costa sugeriu que 68 

fossem identificados pontos que poderiam ser minimizados para que o servidor se sentisse bem 69 
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na UFERSA e permanecesse ao invés de sair da instituição. A presidente Ludimilla Carvalho 70 

Serafim de Oliveira observou que, desde que ingressou na UFERSA, os motivos de saída dos 71 

servidores foram problemas de saúde ou casos de família e não porque não estavam gostando 72 

da Instituição. A presidente ainda acrescentou que não iria se opor a nenhum processo de 73 

redistribuição. O conselheiro Rodrigo Silva da Costa esclareceu que a sua sugestão se referia 74 

a dar mais possibilidades para que o servidor escolhesse permanecer na Instituição, ao invés de 75 

sair. A conselheira Raiane Mousinho Fernandes Borges Palhano Galvão informou que o 76 

termo de acordo de cooperação técnica foi firmado judicialmente por questão de tratamento de 77 

saúde e que a UFRN se comprometeu por ofício a liberar o código de vaga em contrapartida, 78 

afirmando que estava vago. O conselheiro Adauto Rafael de Alcântara Sobral observou que a 79 

UFERSA recebia servidores que eram da região e que em tese não tinham interesse em sair. 80 

Acrescentou que a universidade tinha se beneficiado com redistribuições de servidores que 81 

estavam vindo de outras instituições e que contribuíam muito para o trabalho da UFERSA. O 82 

conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior perguntou se o processo tinha sido apreciado pelo 83 

conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos, pois no parecer constava que a deliberação era 84 

da direção do campus. A convidada Cristiana Moreira Lins de Medeiros falou que o seu 85 

problema não era não gostar de trabalhar no Campus de Angicos, e sim uma série de fatores 86 

pessoais que a fizeram pedir a redistribuição e por não conseguir administrativamente, ela teve 87 

que solicitar judicialmente. A conselheira Raiane Mousinho Fernandes Borges Palhano 88 

Galvão esclareceu que na Resolução CONSUNI/UFERSA número um de dois mil e dezoito, que 89 

dispõe sobre a redistribuição, no artigo seis, competia à unidade administrativa e/ou acadêmica 90 

envolvida ou afetada com a redistribuição, por meio de decisão colegiada, emitir parecer sobre 91 

o caso, repassando-os à PROGEPE. Depois, explicou que a servidora Cristiana Moreira Lins de 92 

Medeiros era pedagoga vinculada diretamente à direção do campus e, sendo assim, a decisão 93 

da diretora tinha o respaldo legal na resolução interna e na lei oito mil, cento e doze, que previa 94 

a redistribuição. O conselheiro Ricardo Paulo Fonseca Melo acrescentou que os servidores 95 

técnico-administrativos dos campi fora da sede eram vinculados à unidade administrativa 96 

campus e por isso tinham o parecer da direção e não do conselho de centro. O conselheiro 97 

Rodrigo Silva da Costa sugeriu que a PROGEPE fizesse uma consulta visando a padronização 98 

da tramitação desses processos. A conselheira Simone Maria da Rocha explicou que os campi 99 

tinham duas unidades distintas: o centro e o campus, sendo que o centro estava atrelado às 100 

questões acadêmicas e aos docentes, já o campus estava mais atrelado aos servidores técnicos-101 

administrativos e à administração de uma forma geral. A conselheira Raiane Mousinho 102 

Fernandes Borges Palhano Galvão pontuou que, segundo o artigo nono da Resolução 103 

CONSUNI/UFERSA número um de dois mil e dezoito, os casos omissos deveriam ser 104 

encaminhados ao CONSUNI, mas que também podiam contar com um parecer da Procuradoria 105 
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ou da AGU. O conselheiro Francisco Odolberto de Araújo apontou que no Estatuto da 106 

Universidade existiam as duas atribuições bem definidas: da direção de campus e da direção de 107 

centro. Sem mais discussões, o processo de redistribuição da servidora Cristiana Moreira Lins 108 

de Medeiros foi votado e aprovado por vinte e um votos favoráveis e uma abstenção. Em seguida, 109 

o processo de redistribuição do servidor Igor Wescley Silva de Freitas foi votado e aprovado por 110 

unanimidade. TERCEIRO PONTO. A presidente do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de 111 

Oliveira, colocou o ponto em discussão e solicitou a participação da convidada Marília de Lima 112 

Pinheiro Gadelha Melo. A solicitação foi votada e aprovada por unanimidade. A convidada 113 

Marília de Lima Pinheiro Gadelha Melo explanou sobre o Plano Anual de Atividades de 114 

Auditoria Interna (PAINT) para o exercício de dois mil e vinte e um. A conselheira Raiane 115 

Mousinho Fernandes Borges Palhano Galvão perguntou como foi feita a avaliação dos 116 

controles internos da UFERSA e sugeriu focar em resolver os processos de possíveis 117 

descumprimentos de jornadas de acumulações de cargos e de quebras de dedicações 118 

exclusivas, pendentes do ano de dois mil e treze até agora. Por fim, a conselheira Raiane 119 

Mousinho Fernandes Borges Palhano Galvão mencionou que em decorrência da 120 

redistribuição judicial do servidor André Luís Américo Moreira, que estava cedido ao Instituto 121 

Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Tocantins desde o ano de dois mil e dez, a 122 

UFERSA recebeu em contrapartida um código de vaga de auditor e procederá a abertura de 123 

concurso público para o cargo. A convidada Marília de Lima Pinheiro Gadelha Melo explicou 124 

que a avaliação foi feita com base nos critérios do COSO – Committee of Sponsoring 125 

Organizations e também do TCU e disse que realmente era necessário fazer um grupo de 126 

trabalho o mais urgente possível para concluir os processos de acumulação de cargo. O 127 

conselheiro Francisco Oldoberto de Araújo sugeriu colocar o RAINT antes do PAINT nas 128 

pautas das reuniões futuras para um melhor entendimento. A conselheira Jailma Suerda Silva 129 

de Lima observou que, na página oitenta e três do PAINT, o período de abrangência que deveria 130 

ir até dezembro estava como se fosse até janeiro e, nas páginas oitenta e oito a cento e quatro, 131 

estavam faltando os espaçamentos e sugeriu que fossem feitas essas correções na estrutura 132 

antes de ser oficializado. Sem mais discussões, o ponto foi votado e aprovado por vinte e um 133 

votos favoráveis e uma abstenção. QUARTO PONTO. A presidente Ludimilla Carvalho Serafim 134 

de Oliveira colocou o ponto em discussão. A convidada Marília de Lima Pinheiro Gadelha 135 

Melo fez considerações sobre o Relatório Anual de Atividades de Auditoria Interna (RAINT) do 136 

exercício de dois mil e vinte. Em seguida, o ponto foi colocado em votação e aprovado por vinte 137 

e um votos favoráveis e uma abstenção. QUINTO PONTO. Sem discussões, o ponto foi votado 138 

e aprovado por unanimidade. SEXTO PONTO. Retirado de pauta. Nada mais havendo a discutir, 139 

a presidente do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, agradeceu a presença de 140 

todos os conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, Éricka Tayana Lima Bezerra, 141 
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Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada sem 142 

emendas, na reunião do dia treze de meio de dois mil e vinte e um, segue assinada pela 143 

presidente do CONSAD, pelos demais conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 144 
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